

Les Ateliers LABOmatique - Parentalité et Numérique

Ecrans, tous accros ?

Accompagner nos enfants sur Internet

L'omniprésence du numérique dans les foyers a bouleversé notre quotidien et pose de nouveaux défis pour l'éducation de nos enfants. Snapchat, Instagram, Tik Tok,... sont d'excellents outils pour développer des relations à distance, mais ils représentent aussi de réels dangers que les parents doivent connaître.

- Quels sont les dangers des écrans pour nos enfants ?
- Comment les conseiller sur leur usage des réseaux sociaux ?
- Comment les protéger du cyberharcèlement ?
- Comment leur apprendre à bien s'informer ?

Ces ateliers (1h30) à destination des parents sont organisés à l'aide de supports visuels et sous la forme d'échanges verbaux autour des objectifs suivants :

- Déculpabiliser
- Comprendre ce que font nos ados sur les réseaux sociaux
- Sensibiliser son enfant sur les dangers potentiels des réseaux sociaux
- Trouver des outils pour communiquer et pratiquer le numérique en famille

Ils sont déjà financés et donc gratuits pour les structures bénéficiaires.

Ils sont animés par l'association LABOmatique, qui propose depuis 2007 l'encadrement d'ateliers audiovisuels, sociaux ou éducatifs, en direction de publics de tout âge. L'association intervient également dans les collèges et les lycées dans le cadre de l'éducation aux médias et à l'information.

Ces ateliers sont financés par :

